

Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane l'archevêque de New York



La Havane, 11 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce mardi après-midi son éminence, le cardinal Timothy Dolan, archevêque de New York, qui réalise une visite dans notre pays à l'invitation du président cubain et de la conférence des évêques catholiques de Cuba.

C'est la première visite de Mgr Dolan à Cuba. Dans le cadre de son séjour à La Havane, il s'est entretenu avec des membres de la conférence des évêques catholiques de notre pays et visité des sites associés à l'activité de l'Église catholique.

Il a également dit plusieurs messes dans des églises cubaines dont la basilique mineure de la Vierge de la Charité d'El Cobre, dans la province de Santiago de Cuba et la cathédrale de La Havane.

Source: ACN



Radio Habana Cuba